
UAM, sexto lugar nacional según el ranking mundial de universidades en la WEB 2021

4 de Agosto de 2021



3 de agosto de 2021

- Ocupa la posición 26 en América Latina, en esta clasificación elaborada por el Laboratorio de Cibermetría
- Evalúa la importancia de la institución dentro de la red social de sitios de universidades en el mundo

La Universidad Autónoma Metropolitana (UAM) se ubica en la sexta posición dentro de la clasificación por país y el lugar 26 en Latinoamérica en el Ranking Mundial de Universidades en la Web 2021.

A nivel mundial, la Casa abierta al tiempo ocupa el sitio 937 en la edición de julio de esta clasificación elaborada por el Laboratorio de Cibermetría, dirigido por Isidro Aguillo, que actúa como un observatorio de ciencia y tecnología disponible en la Internet, perteneciente al Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) de España.

El ranking –que se prepara dos veces al año, en enero y finales de julio– se construye a partir de una base de datos que incluye alrededor de 15 mil universidades y más de cinco mil centros de investigación.

Representa la mayor evaluación académica de instituciones de educación superior en su tipo que ofrece cada seis meses un ejercicio científico independiente, objetivo, gratuito y abierto para proporcionar información fiable, multidimensional, actualizada y útil sobre el rendimiento de las universidades a nivel internacional.

La metodología bibliométrica toma en cuenta el volumen de contenidos publicados en la red, así como su visibilidad e impacto en los enlaces externos que apuntan hacia sus sitios web.

La intención es evaluar en forma objetiva la importancia de la institución de educación superior dentro de la red social de sitios de universidades en el mundo, a partir de sus actividades, productos y relevancia, sin tomar en cuenta el número de visitas, el diseño o la popularidad de la página web.

De acuerdo con la página oficial del Ranking, en la segunda década del siglo XXI “la web es clave para el futuro de todas las misiones universitarias, ya que es la herramienta de comunicación académica más importante, el canal del futuro para el aprendizaje a distancia fuera del campus, el foro abierto para la participación de la comunidad y el escaparate universal para atraer talento, financiación y recursos”.

La UAM cuenta con más de 58 mil estudiantes de licenciatura, especialización, maestría y doctorado, más de tres mil académicos con perfil de profesores-investigadores, 1,164 docentes pertenecen al Sistema Nacional de Investigadores (SNI).

Ofrece 82 programas de licenciatura y 113 de posgrado, de los cuales 81 están incorporados al Programa Nacional de Posgrados de Calidad (PNPC) y diez de ellos tienen nivel de Competencia Internacional; están integrados en seis divisiones académicas: Ciencias Básicas e Ingeniería, Ciencias Biológicas y de la Salud, Ciencias de la Comunicación y Diseño, Ciencias Naturales e Ingeniería, Ciencias Sociales y Humanidades y Ciencias y Artes para el Diseño, en sus cinco unidades: Azcapotzalco, Cuajimalpa, Iztapalapa, Lerma y Xochimilco.

La perspectiva de organizar y desarrollar actividades de investigación humanística y científica, así como de preservar y difundir la cultura permite a la UAM proponer soluciones a los principales problemas nacionales.